

<b>Titel:</b>	Junge Gäste aus Montbéliard
<b>Quelle:</b>	Ludwigsburger Kreiszeitung, Nr. 211, S. 5
<b>Datum:</b>	13.09.1975
<b>Seitenumfang:</b>	1
<b>Signaturen:</b>	WE 441-Städtepartnerschaft Ludwigsburg - Montbéliard

Bitte beachten Sie: Diese Kopie ist nur für den persönlichen Gebrauch bestimmt.

---

**Deutsch-Französisches Institut**

Frankreich-Bibliothek

Asperger Straße 30

D - 71634 Ludwigsburg

Telefon: +49 (0) 7141 93 03 34

Telefax: +49 (0) 7141 93 03 55

E-Mail: [frankreich-bibliothek@dfi.de](mailto:frankreich-bibliothek@dfi.de)

Internet: <http://www.dfi.de/>



Herzlicher Abschied von Ludwigsburg.

## Junge Gäste aus Montbéliard

Ein herzlicher Empfang im Ludwigsburger Rathaus

Im Rahmen der vielseitigen Kontakte, die zwischen Ludwigsburg und der französischen Partnerstadt Montbéliard bestehen, war eine Gruppe von 21 Schülerinnen und Schülern aus Montbéliard 14 Tage lang in Ludwigsburg zu Gast. Die jungen Leute erwiderten damit einen Besuch von Schülern des Mörrike-Gymnasiums in Montbéliard. Sie waren in den Familien der deutschen Austauschschüler untergebracht, besuchten den Unterricht des Mörrike-Gymnasiums und machten verschiedene Ausflüge in die nähere und weitere Umgebung.

Zum Abschluß ihres Ludwigsburger Aufenthaltes wurden die französischen und deutschen Schüler, die vom Rektor des Mörrike-Gymnasiums, Oberstudiendirektor Dr. Schierle, sowie ihrem deutschen Betreuer, Studienrat König, begleitet wurden, am letzten Freitag von Ober-

bürgermeister Dr. Ulshöfer im Sitzungssaal des Rathauses empfangen.

Dr. Ulshöfer wies darauf hin, daß es gerade im Hinblick auf das bevorstehende 25jährige Jubiläum der Partnerschaft zwischen Ludwigsburg und Montbéliard besonders erfreulich sei, wenn in diesem Jahr bereits die zweite Schülergruppe aus Montbéliard in Ludwigsburg weile.

Studienrat König hob die Besonderheit dieses Schüleraustausches hervor, die darin bestand, daß er während der Schulzeit stattfand und die französischen Schüler somit völlig in den Unterricht des Mörrike-Gymnasiums integriert waren. Es bestehe die Absicht, hieraus eine ständige Einrichtung zu machen und sie auf Schüler verschiedener Altersstufen auszudehnen.

Beim Brezeessen war kein Unterschied zwischen Deutschen und Franzosen festzustellen – ein Zeichen dafür, wie gut sich die Gäste während ihres Besuches in Ludwigsburg akklimatisiert haben.

---

**Weitere  
Stadtnachrichten  
auf Seite 14**

---

**Telefonselftwahl nun  
auch nach Brasilien**

Von Montag an können Fernsprechteilnehmer in der Bundesrepublik direkt Brasilien anwählen. Nach Mitteilung des Bundespostministeriums...